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長野地本第３４回定期大会は、２０１８年７月９日
にホテル信濃路で開催されました。

代議員の発言では

と再加入を呼びかける

非常に教訓的な発言がありました。

長野地本の仲間の実践に学ぶ

これまで、職場の仲間から情報が少ないとの厳し

いご指摘もいただきました。組合員のみなさんや心
ならずも脱退せざるを得なかった方々に、ホーム
ページに関心を持っていただけるように工夫しなが
ら、取り組んでいきます！！


